



Le 21 mai 2024

Vous êtes de Ma milice

Chers Fidèles, très chers Enfants,

Vous M'êtes si chers que Je ne peux Me séparer de vous. Je ne le peux ni ne le veux, vous êtes Miens, Mes Enfants, Mes très chers, et Je prendrai toujours soin de vous.

Dans les temps qui viennent, vous souffrirez car c'est maintenant l'ouverture des temps de calamités. Vous n'en souffrirez pas tous de la même façon, mais tous vous remarquerez une rudesse croissante, une déchirure de la chrétienté parce que le monde dans son ensemble est devenu impie. Mais vous, Mes Fidèles, que cela ne vous sépare pas de Moi, au contraire, soyez plus pieux, plus convaincus de Ma Force et de Ma Puissance.

Si Je laisse les hommes de la terre s'épuiser en rivalités, en désunion et en querelles, Je vous veux indifférents à ces malversations. Vous êtes Miens et par conséquent, vous resterez confiants en Mon Amour. Si les troubles augmentent, vous ne les craignez pas. Si la guerre se répand au-delà des frontières dans lesquelles elle a été circonscrite jusqu'à présent, ne craignez pas.

Le démon est actuellement le maître de la terre mais vous, Mes Enfants, vous n'êtes pas de sa milice. Non, vous êtes de Ma milice, celle de Jésus-Christ victorieux. J'ai vaincu la hargne des démons et plus jamais ils ne pourront Me vaincre. Ils croient qu'en déstabilisant les hommes sur la terre, ils remporteront une victoire sur Moi, mais non, ils n'emporteront jamais de victoire sur Moi.

Or vous, Mes Enfants, vous êtes avec Moi, vous êtes Mes fidèles et vous resterez fermes dans l'adversité.

Quand la guerre s'élargira au-delà des frontières dans lesquelles elle a été maintenue jusqu'à présent, vous resterez confiants en Ma Toute Puissance parce que Je resterai à vos côtés. Avec Moi à cette place si proche de vous, vous ne devrez rien craindre. La guerre est une grande tristesse parce que des innocents sont offerts en holocaustes et ceux qui quittent ainsi la terre ne sont pas toujours spirituellement prêts pour le sacrifice de leur vie.

Alors, Mes Enfants, Mes Fidèles, Je vous demande de beaucoup prier pour les innocents qui partiront sans préparation et aussi pour les nombreux pécheurs qui seront happés par les conséquences des frappes ou des erreurs qui seront nombreuses elles aussi.

Mes Enfants, Mes Fidèles, voici venu le temps de la discorde, de la mésentente et des convulsions inattendues. Soyez toujours doux comme Moi Je le suis, soyez toujours charitables comme Moi Je suis charitable et enfin, soyez miséricordieux comme Je le suis et comme Je l'ai toujours été, même avec Mes bourreaux. Je n'ai pas connu la haine ni n'ai été emporté par elle, Je n'étais pas impatient, J'étais pénitent et Je Me suis donné aux Miens en pensées, en paroles et en actes. Faites de même, restez amicaux, restez calmes et doux, restez d'humeur égale quoi qu'il vous arrive et quels que soient les événements qui vous touchent.

Certains d'entre vous seront plus touchés que d'autres, mais priez tous les uns pour les autres car vous n'êtes en rien responsables des tensions politiques dans lesquelles vous mènent vos dirigeants incroyants, impies et orgueilleux. Priez aussi pour eux pour que Dieu et leurs Anges gardiens les éclairent si leurs âmes ne sont pas déjà irrémédiablement fermées à la grâce. Tout homme peut se convertir, même le plus réticent.



Priez, priez et priez encore parce que la foudre est proche et Je parle ici de la foudre spirituelle.

Je vous aime, Mes enfants, oui, Je vous aime tant ! Rendez-Moi votre amour et ensemble nous serons unis pour la grande et belle Eternité qui vous est promise et qui vous attend.

Je vous bénis et ne vous abandonne pas. Non, Je ne vous abandonnerai jamais tant que vous Me restez fidèles.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur, Jésus-Christ victorieux

